



Der Start der Niederelbe Classics in Stade Fotos: CCN

Jede Menge Jubel auf der Strecke

137 Oldtimer starteten bei der Niederelbe Classics

wd. Stade. Eine rundum gelungene Veranstaltung: Claus Bredehöft vom Classic Club Niederelbe (CCN) ist vom Verlauf der Niederelbe Classic am vergangenen Samstag begeistert. Von den 137 Teilnehmern sind alle bis auf einen wohlbehalten und glücklich wieder im Ziel angekommen. Die alten Fahrzeuge sind anfällig, sodass es zwischendurch immer mal wieder zu Pannen, wie zum Beispiel zu „Plattfüßen“, kommen kann. „Beim zweiten Plattfuß war dann Schluss für einen Fahrer und seinen Beifahrer“, so Bredehöft.

Ein Highlight für die Teilnehmer und Zuschauer war die Moderation von Michael Thürnau, dem NDR-Moderator und „Bingo-Bär“. „Das war einfach absolute Spitze“, sagt Claus Bredehöft. Außerdem hätten sich die Teilnehmer gefreut, dass sie im Vergleich zum Vorjahr etwas leichtere Aufgaben zu bewältigen hatten, und waren davon fasziniert, dass ihnen so viele Zuschauer auf der Strecke zugejubelt hätten. Auch das Wetter hat gut mitgespielt: Zwar hatte es morgens beim Start in Stade noch leicht

genieselt, aber danach blieb es trocken. „Die Cabrioletfahrer sind alle offen gefahren“, sagt Bredehöft, der zum ersten Mal seit elf Jahren, in denen er mit seinem Team die Niederelbe Classics organisiert, zuversichtlich in die Zukunft schaut: „Ich habe sonst immer etwas Sorge, dass das Teilnehmerfeld nicht voll wird. Aber dieses Mal waren alle so begeistert, dass ich heute schon sicher bin, dass sich im nächsten Jahr alle wieder anmelden.“

• Das sind die Gewinner: Klasse C, Peter Petersmann und Wilhelm Wirths aus Oldenburg mit einem Opel Monza; Klasse B, Bernd Matschke und Gerd Uwe Drescher aus Schleswig mit einem VW Golf; Klasse A, Malte Brodersen und Dominic Nordsiek aus Burweg mit einem Mercedes 300 SL (R107). Sieger des Gewinnspiels der Stadtwerke Stade sind Andreas Schlee aus Harsefeld und Monika Mehrmann aus Bremervörde.



Einer der Höhepunkte: Michael Thürnau (re.) moderierte die Rallye, hier mit (v. li.) Landrat Michael Roesberg, Sportleiter Ralf Bugenhagen, und dem CCN-Vorsitzenden Claus Bredehöft